

Apoya la OCDE esfuerzo de G20 (El Reforma 18/11/08)

Última modificación 18.11.2008

Apoya la OCDE esfuerzo de G20 (El Reforma 18/11/08) El organismo busca que se restablezca la confianza y siga la actividad económica José Eseverri Ciudad de México (18 noviembre 2008).- La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) apoyará los esfuerzos para relanzar la economía global con análisis y recomendaciones para contar con regulación efectiva y políticas para un desarrollo sustentable. "La reunión del G20 guiará hacia un cambio relevante en la gobernanza global, a medida que los líderes convocaron a organizaciones a trabajar en políticas para superar esta crisis y llevar a la economía global a un crecimiento sostenible", dijo José Ángel Gurría, secretario del organismo en un discurso en la sede de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), en Suiza. "Este mandato se traduce en una llamada urgente para lograr una mejor colaboración entre organizaciones internacionales", agregó. De cara a una severa crisis económica a nivel global, Gurría reconoció la necesidad de tomar medidas urgentes para restablecer la confianza y mantener la actividad económica. Se espera que el desempleo crezca de 5.6 por ciento a 7.2 para 2010, lo que significa 10 millones de desempleados solamente en la zona de la OCDE. La primera contribución de este organismo internacional al plan de acción del G-20 será respecto a la reglamentación y a las remuneraciones en el sector financiero, a fin de garantizar que los operadores de mercados actúen bajo una estrecha vigilancia y un buen entorno de gestión de los riesgos. "Los comités de la OCDE trabajarán para dar coherencia a una nueva regulación financiera, reglas de competencia, flujos de inversión y en particular transparencia en gobierno corporativo, como ha sido solicitado por el G20", dijo. Respecto a la segunda contribución, de una perspectiva de largo plazo, la OCDE se concentrará en la manera de restaurar las condiciones de un crecimiento económico sostenible, que está relacionado con la reactivación de estímulos fiscales que algunos países como Estados Unidos y Japón ya han anunciado. "Necesitamos una estrategia integral, manteniendo a los mercados abiertos y fortaleciendo la implementación de reformas para mejorar la productividad", señaló Gurría. El funcionario advirtió que aun cuando la actual crisis exigirá de toda la atención, los diseñadores de políticas públicas no deben olvidar retos como el cambio climático, la migración y la ayuda para alcanzar las Metas del Milenio de la ONU. En dicho contexto, la OCDE se concentrará en desarrollar políticas de bajo costo para mitigar los efectos del cambio climático rumbo a la cumbre de Copenhague en diciembre de 2009, donde se definirá el marco que sustituirá al Protocolo de Kioto.